



Le club Résistance 2017 vous présente son travail

publié le 03/11/2017

Tout au long de l'année scolaire 2017, un groupe d'élèves de 3ème s'est investi pour préparer le concours National de la Résistance et de la Déportation.

La négation de l'Homme dans l'univers concentrationnaire nazi était le sujet proposé cette année. Merci à Nour, Salomé, Célia, Loris, Manon, Simon et Erin.

Voici notre travail [résumé dans un petit film](#) ↗.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.